

Wahlerfolg für die **Deutsche Justiz-Gewerkschaft** bei den Vorstandswahlen im Hauptpersonalrat (HPR) der Justiz

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

unsere Kandidatin auf der Liste Arbeitnehmer, Patricia Schreier, ist in der konstituierenden Sitzung des HPR am 8. Juni 2022 zur stellvertretenden Vorsitzenden des Hauptpersonalrats gewählt worden.



Wir gratulieren ihr und wünschen ihr für die bevorstehenden Aufgaben viel Kraft und Erfolg.

Herzlichen Dank an all unsere Wählerinnen und Wähler. Ihr habt diesen Erfolg erst möglich gemacht.

Der Landesvorstand der Deutschen Justiz-Gewerkschaft Baruther Straße 4, 15806 Zossen

F-Mail:

Homepage: https://www.djg-brandenburg.de/ vorstand@dig.brandenburg.de